
智行理财网
基金不如股票赚钱吗？不要把基金当股票买

老李是一名新晋基金，听了朋友的建议，想尝试一下基金投资，于是在年初的时候
买了一支股票型基金放着，听从朋友的建议一直持有，但是基金每天的涨幅都不大
，到了年底的时候，总共的涨幅也只有七八个点，还要除去基金公司的管理费手续
费这些。再看看隔壁的小吴，炒股一个月的时间就赚了百分之三十。越看越觉得基
金没意思，不赚钱。

而小吴看到老李在买基金，好奇心的驱使下，也想尝试下基金投资，小吴有几年的
炒股经验了，平时就喜欢研究研究股票，市场关注市场消息，做高抛低吸，属于短
线爱好者。于是他用他平时选股的方法看中一支基金，没想到收益竟然节节攀升，
后来他通过技术分析判断这支基金有反转的趋势，于是赎回了基金 ，心想基金也挺
能赚钱的，投资门槛还比较低。后来为了乘胜追击，他又看中了一次入场时机，于
是加大了投资金额，但是没想到，这支基金开始一路跌跌不休，吓得小吴赶紧赎回
基金。但是没想到在他刚赎回之后，这支基金就开始迅速反弹了。

老李和小吴的例子在我们日常生活中太常见了，把买基金当做是买股票，希望基金
可以在短时间内获取最大的收益，嫌弃基金涨的不够快，基金和股票不一样，买入
一支基金相当于是买入一篮子股票，收益情况是这一篮子股票的平均绩效情况。风
险被分散了，收益也被平均了。一支股票的上涨和下跌对基金来说影响是比较小的
，风险自然也比股票小。
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股票和基金的投资理念不一样，要将短期内的收益作比较，是非常不合理的。

对于基金的收益率也就是赚钱能力，我们要有正确的心态，风险和收益是对等的，
基金是相对而言更稳健的一种投资理财的方式。

对基金的收益率除了要保持合理的期待以外，投资的期限不能太短，国内的散户投
资者基本上都是短线操作的爱好者，用低买高卖频繁操作股票的理念来操作基金显
然是不合理的，基金看中的是未来长期收益，而且短时间内基金的大量申赎造成基
金规模的变动也不利于基金经理对基金的管理和交易策略的执行。

基金是我们把钱交给专业的基金经理来打理，他们会通过团队的力量选股，执行交
易策略，设置仓位，并且及时根据市场情况进行调整，你如果买了一支基金不需要
像炒股一样担心股票价格过高需要卖出进而进行短线操作，这些事情都有基金经理
再替你做。你的短线操作只会给自己徒增交易手续费成本而已。

低买高卖是非常难得事情，难在如何判断市场，如何准准确的判断市场最佳的入场
点位和出场点位。

当然如果你觉得你很享受这种低买高卖的快感，也有能力判断市场，那不如直接买
股票呢！

以上就是对股票和基金的一点看好，希望对你有所帮助。
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